



Wir danken herzlich
für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Verbundenheit, die stummen Umarmungen
und die tröstenden Worte, die wir beim Abschied von unserem lieben

Peter Berg

erfahren durften. Vielen Dank auch für die vielen persönlichen Karten, Briefe, spontanen
Besuche, Blumengrüsse und grosszügigen Spenden.

Wir danken allen, die Peter auf seinem Lebensweg begleitet haben und ihm in Liebe und
Freundschaft begegnet sind. Er lebt in unseren Herzen und Gedanken weiter.

Männedorf, im Mai 2022

Die Trauerfamilie